Zusammensetzung

NaCl 3%, bi-medEctoin®. Steril abgefüllt und frei von Konservierungsmitteln. bi-medEctoin® ist ein klinisch intensiv erforschtes Molekül natürlicher Herkunft mit vielfältigen Einsatzmöglichkeiten, auch beim Pferd.

Mehr Informationen zu bi-medEctoin® und unseren Pferdepflegeprodukten findest Du auf www.bitopEQUI.de.



Mehr Infos

Hypertone Fertiglösung zur unverdünnten Verneblung.

Die Lösung für Hustenpferde.

- Solelösung mit bi-medEctoin[®]
- · Zur Pflege und Reinigung der Atemwege bei Pferden mit akuter Verschleimung
- Aktive Unterstützung der Schleimlösung
- Für alle gängigen Vernebler geeignet

Hypertonic ready-to-use solution for undiluted nebulisation.

The solution for coughing horses.

- Brine solution with bi-medEctoin®
- For the care and cleansing of the respiratory tract in horses with acute mucous congestion
- Actively supports mucus clearance Prevents the mucous membranes
- from dehydrating
- Suitable for all common







Pflegemittel für Pferde / Horse care product

30 x 5 ml Ampullen / ampoules

Produktbezeichnung / product code: Ell15 Empf. Lagertemperatur / recommended storage temperature: 2 – 25°C





Ingredients

Sodium chloride 3%, bi-medEctoin®. Sterile and preservative-free. bi-medEctoin® is a clinically intensively researched molecule of natural origin with a wide range of applications, also in horses.

You can find more information about bi-medEctoin® and our horse care products at www.bitopEQUI.com.



Find out more





ab.IUQEquid.www £5771286 1€Z 67+ € kundenservice@bitopequi.de

ተተ5၉3 ըоւքաпиq՝ ሮեւացսλ Zarlo-Schmid-Allee 5 Hdmb 9165 & dilbal Health & Care GmbH Vertrieb / Distribution by:

care, we recommend the use of our isotonic solution bitopEQUI $^{\odot}$ LUNG Complete. For further care and moisturising of the mucous membranes after the symptoms have subsided, or for long-term a day and nebulise. Do not use for longer than 2-3 weeks.

For horses with acute mucus, pour 10 to 30 ml of the undiluted solution directly into the nebuliser up to 2 times

Anwendung wird die Verwendung unserer isotonen Lösung bitopEQUI® LUNG Complete empfohlen. Zur weiteren Pflege und Befeuchtung der Schleimhäute nach Abklingen der Symptome, oder zur langfristigen geben und vernebeln. Nicht länger als 2-3 Wochen anwenden.

Bei akuter Verschleimung bis zu zweimal täglich 10 bis 30 ml der unverdünnten Lösung direkt in den Vernebler

Anwendung / Application











